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本年度學校以「天生我才為主用 活出真我展光采」為主題，同學們透過不同的活動，從SHAPER 生命塑造者的六

個原素—身體(Shape)、喜好(Heart)、能力(Ability)、性格(Personality)、經驗(Experience)及身份(Role)，發掘

自己、老師和同學的特質，認識神奇妙的創造，肯定自己尊貴而獨特的生命，學習彼此接納及互相欣賞。

盼望我們如大衛一樣，以感恩的心向神發出讚嘆：「我要稱謝祢，因我受造奇妙可畏」〈詩篇139:14〉，能認

識、欣賞及尊重生命的價值。期望與家長、老師及同學共同携手，以正面積極的態度，迎接生活的挑戰！  

本校一向重視全人教育，常識科亦透過個人、家庭、社會、科學與科技、大自然等各方面的教學來培育學生。為學

生設計多元化的學習目標，配以適切的活動，提昇其批判性思考、創造力及解決難題的能力。同時，讓學生在學習過程

中養成良好的品格和健康的生活習慣。

科技日新月異，為使學生具備相關知識以應付科技發達的社會，本校每年十一月會舉辦「科技專題研習」，並加入

STEM元素。各年級學生根據不同的主題進行協作式探究，學生透過「動手做」，活用數學、科學、科技等元素，學習

不同的知識。此外，每年一度的「戶外學習日」讓學生走出課室，參觀不同的地方，使學習更全面。

校長 的
話

多元化的學習經歷

一年級學生觀察植物

三年級學生研究氣動船

二年級學生研究氣動車 二年級學生參觀消防局

五年級學生進行科技專題
「ＳＣＲＡＴＣＨ百變賽車」

五年級學生參觀科學園



在這次「日本藝術之旅」交流團中，我們參觀了很多地方，也與當地的學校有交流的時間，整個旅程都很圓

滿。

首先，我們參觀了一所日本小學。當地學生進入校舍前是要脫鞋子的，十分有趣，我們都覺得很新奇。日本的

學生都很熱情，儘管我們不懂得怎樣與他們溝通，但仍能順利地參與各類活動。我們進行書法活動時，日本同學很

耐心地握着我們的手，一筆一劃地教我們寫日本文字。

第三天，我們參觀了日本的藝術博物館：大阪市立美術館、國立國際美術館等。大阪市立美術館主要展出江戶

時代的藝術品﹔而國立國際美術館則主要展出比較抽象的藝術品，展品琳瑯滿目，令我們大開眼界。

第四天，我們到了不同神宮和神社參觀，還在西陣織會館穿和服，感受日本的文化。八坂神社裏售賣多種富日

本特色的紀念品和食品，真是目不暇給。

第五天，我們參觀了防災科技館，除了在館內體驗六、七級地震外，我們也學習了在地震發生時應做的緊

急措施。       

旅程中，我們認識了日本的生活文化，日本人彬彬有禮，而且很愛整潔，儘管街上沒有擺放垃圾桶，他們也不

會亂拋垃圾。短短幾天，我們已愛上日本這地方，真希望能再參加日本交流團呢！

                                                           (李文綺 鍾世軒 楊曼翎)
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日本 藝術 之
旅

不「打」
不相識？

不！學習
劍道是也

製作浮世繪
版畫

我們的製成品 - 浮世繪版畫

日本美食 - Shabu Shabu

穿上日本和服
，讓我們更了

解日本文化

學會玩劍球了 !YEAH！

文化交流從認識「香港」開始
致送紀念品。希望能保持聯絡呢 !

大合照 - Cheers

日本藝術之旅出發！
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介紹 新老師

校園 喜訊

大家好，我是陳詩雅老

師，很高興本年度可以加入

宣小這個大家庭。本年度我

是1A班的班主任，同時亦任

教數學、常識及聖經科。我

很喜歡到外地旅遊，因為可

以看到各地的旖旎風光，令

我的心靈滿足，亦大大擴闊

我的眼界。我希望今年能認

識不同年級的學生呢！

大家好，我是周曉瑜老師，
很高興可以加入宣小這個大家
庭。我任教的科目是音樂及數
學，本年度是3C班的班主任。我
喜愛音樂，特別是跟朋友一同唱
詩敬拜。另外，我最愛踏單車，
享受在戶外吹吹風、舒展身心的
時間。希望能對大家有更多認
識，有更多分享的機會。

大家好！我是黃思
樂老

師。非常感恩我能
加入上水

宣道小學這個大家
庭！我任

教的科目是英文和
視藝。我

喜歡彈琴、唱詩歌和
製作DIY

小禮物送給朋友和
家人。希

望各位同學不但能
愉快地學

習，也能在這家認
識天父爸

爸，活出美好的人生
！

大家好！我是陳詠

儀老師，很高興今年能

夠加入上水宣道小學這

個大家庭。我任教數

學、常識和視藝。希望

在未來的日子，我能繼

續與孩子一同學習，一

同成長，培育孩子成為

好學上進、良善自信的

人。

儀老師，很高興今年能

夠加入上水宣道小學這

個大家庭。我任教數

學、常識和視藝。希望

在未來的日子，我能繼

續與孩子一同學習，一

同成長，培育孩子成為

好學上進、良善自信的

人。

大家好，我是胡

雪怡老師，很高
興再

回到宣小這個
大家

庭。我是一位中
文及

普通話老師，平
時我

喜歡畫畫及閱讀
，如

果你們想認識
我更

多，遇到我時跟
我聊

聊天吧 !
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雪怡老師，很高
興再

回到宣小這個
大家

庭。我是一位中
文及

普通話老師，平
時我

喜歡畫畫及閱讀
，如

果你們想認識
我更

各位宣小的同學，
大家好！我是新到職的
社工蘇卓華，同學可以
叫我蘇Sir！我喜歡遠
足、旅行、打籃球等活
動，歡迎大家來找我傾
談，分享生活點滴，也
可以一起打球。希望在
未來的日子能對大家有
更多的認識。
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足、旅行、打籃球等活
動，歡迎大家來找我傾
談，分享生活點滴，也
可以一起打球。希望在
未來的日子能對大家有
更多的認識。

大家好! 我是黃耀

林老師，很高興可以加

入上水宣道小學這個

大家庭，我主要任教數

學、常識和資訊科技

科，我較多機會接觸高

年級的同學。我喜歡嘗

試新事物，特別是與科

學及科技有關的東西，

如果同學想進行任何探

究，可以找我呀!

恭賀黃寶萩老師弄璋之喜

鄭海兒書記

張雁儀書記

莫凱欣老師

羅秀妍老師



家教 會

校友 會

大家好，我

是今屆校友會理

事─ 范進蓉。

我很高興能夠加

入宣小校友會，

為校友服務。今

年因兒子就讀宣

小，所以經常回

母校，感覺非常好，亦重遇很多熟悉的

面孔。雖然校舍不一樣，但仍然有一種

很溫暖的感覺，就像回到兒時在宣小學習

一樣。我希望能宣揚校友會的精神，並邀

請更多校友加入我們宣小校友會這個大家

庭。

大家好！我是上水宣道小學第九屆校友會理事 -―李露莎，很高興能夠接任校友會理事一職。  
我在「宣小」度過了快樂的童年。雖然人年紀大了，記憶力也逐漸減退，但印象最深刻的，就是要罰留堂的日子，因為當年我是就讀下午班，要留堂的話，已是日落西山了，所以這個經歷烙印在腦海裏。

自投身社會工作後，工作繁忙，因此未能抽空回母校探望校長及老師們，這是一直以來的遺憾。但一次與舊同學偶遇時得知舊校舍需要進行改建工程後，令我有機會回到這所充滿回憶的小學。那天，我碰見了很多老師、舊同學，
還有一些舊街坊，那一刻，所有回憶裏
的片段頓時湧上心頭。那次以後，我們
同屆畢業的同學們，都會定期舉行聚會，
談談近況，細訴當年往事，有時候會覺
得我們還是當年純真的孩子。  

往後的日子，我希望能為母校盡
一點綿力，與校長、老師及同學們一
起拓展校友會會務。

家長教師會 主席張鳳霞女士

時光，就像一陣風，吹過了一個又一個的春夏秋冬。轉眼間，小女已從宣小畢業四年了，小兒亦也升讀

小學四年級了。而我也在兩年前完成了歷時四年的宣小家教會委員職務，兩年後的今天，承蒙老師及其他委

員的信任和支持，讓我有機會擔任家教會主席這個如此重要的職務，能夠繼續和校長、老師及家長們共同商

討及策劃會務，實感光榮！

子女是社會未來的主人翁，也是我們的希望。我將會以我的人生經驗，虛心聆聽各方面的意見，努力教

導我們的下一代。我將帶領家教會積極配合學校的辦學理念，培育學生的德、智、體、群、美、靈六方面的

發展，讓孩子們建立正確的人生觀，健康快樂地成長。我深信在教育孩子的過程中，家長和學校是緊密合作

的夥伴，「家校合作」這道橋樑能加強老師與家長的溝通，更可以促進親子關係，為我們的子女創造更和諧

美好的校園。

祈願新一屆的家教會委員能夠繼續團結一致，發揮薪火相傳的精神，各家長委員群策群力，持守家教會

宗旨，促進家長與學校之間的緊密聯繫與溝通，令學生及學校共同成長，創建美好的校園。
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